
 

 

 

 

 

Fraktion     

 in der BV Mitte 

 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Ralf Quardt 

 

- im Hause - 

 

             22.01.2018 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Quardt, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Vorschlag zur Tagesordnung auf die kommende BV- Sitzung: 

 

Prüfung einer alternativen Fläche für einen Skater-Park 

 

Beschlussvorschlag:  

Die Verwaltung prüft alternativ zum Volmepark eine Fläche an der Stadionstraße. Von der Straße am Sportpark 

kommend liegt auf der rechten Seite der Stadionstraße eine ungenutzte versiegelte Fläche, die sich für diesen 

Zweck eignen könnte. 

 

Begründung: 

Die von der Verwaltung vorgeschlagene Fläche ist eine unversiegelte Rasenfläche im Volmepark. Eine weitere 

Versiegelung des Parks sollte möglichst vermieden werden. Vielmehr wäre dringend geboten, Teile des Parks 

ökologisch aufzuwerten. 

Die Fläche Stadionstraße liegt nicht ganz so zentral, ist aber sehr gut durch den ÖPNV erschlossen und schon 

versiegelt. 
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
      

        
    

          f.d.R. 

Hildegund Kingreen       Hubertus Wolzenburg 

          Fraktionsgeschäftsführer 

 

Anlage: Lageplan 




